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Albenga,  accorpamento  medie:  il  sindaco  replica  al
Comitato genitori,  “sicurezza nostra  priorità”
di Redazione
17 Giugno 2011 – 16:20

Albenga. Dopo la dura presa di posizione del Comitato dei genitori è arrivata puntuale la
risposta del sindaco di Albenga Rosy Guarnieri, che sull’accorpamento delle scuole medie
ingaune  ha  così  precisato  la  posizione  del  Comune:  “Non  intendiamo  replicare  alle
polemiche strumentali di chiara matrice politica e partitica, spesso convogliate dall’ex vice
sindaco e attuale vice segretario provinciale del Pd Franco Vazio, che da tempo minaccia
di presentare ricorsi, esposti e altre carte bollate. La buona politica insegna che a vincere
non devono essere le prese di posizione personali, ma il buon senso, e la sicurezza dei
ragazzi che frequentano ogni plesso scolastico deve essere la priorità”.

“Il  progetto,  assegnato ad un tecnico preciso e rigoroso,  il  perito industriale Marchi,
risponde appieno a tutti gli obblighi per la sicurezza del plesso scolastico”, prosegue la
Guarnieri, “e il tecnico si è spinto oltre, prevedendo, in più step, non solo le scale di
sicurezza con spazi  calmi  antincendio,  adeguati  al  numero degli  alunni,  ma anche la
trasformazione  dell’ascensore  per  disabili  in  ascensore  antincendio,  che  abbiamo
intenzione di realizzare già nella prima fase dei lavori. Le gare di appalto hanno prodotto
un ribasso d’asta considerevole, e l’Amministrazione vuole non solo garantire l’obbligo di
legge, ma persino aumentare le condizioni di sicurezza”.

“A coloro che stanno cercando con ogni mezzo di  impedire questo accorpamento per
interessi non troppo nobili, con un clamore più mediatico che reale, vorrei far notare che
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l’amministrazione, che ha esposto il progetto nella Sala del Consiglio comunale da oltre un
mese, ad oggi non ha ancora ricevuto alcuna richiesta di incontro al riguardo. Con la sola
eccezione di qualche genitore, che per puro caso ha chiesto alcune delucidazioni in modo
pacato  e  cortese,  nessuno  ci  ha  contattato  per  avere  informazioni  sul  progetto  e
presentare le proprie perplessità. Gli stessi consiglieri di minoranza, in sede di Consiglio
comunale, non hanno posto l’argomento all’ordine del giorno, né presentato mozioni o
interrogazioni,  né  richiesto  la  convocazione  di  una  seduta  in  merito,  né  fissato  un
appuntamento con membri di giunta o maggioranza. Ciò dimostra che questa polemica è
frutto di pura propaganda politica. I lavori sono stati posti in gara e saranno realizzati
prima dell’apertura delle scuole, e il mio ufficio rimane aperto, tutti i giorni, per tutti
coloro che vogliano prendere visione di documenti o acquisire informazioni al riguardo”,
conclude il sindaco di Albenga.
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